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品川区教育委員会会議記録 

 

平成２０年 第４回 定例会 

 

場 所     教育委員室 

期 日     平成２０年４月８日 

開 会     午後１時００分 

閉 会     午後１時３１分 

 

出席委員 

委  員  長  徳岡 壽夫 

委員長職務代理者  安尾 久子  

委     員  前田 武昭  

委     員  細川 珠生  

教  育  長  若月 秀夫  

欠席委員  

 

出席職員 

教 育 次 長  市川 一夫 

庶 務 課 長  田村 信二 

学 務 課 長  富田 祥子 

指 導 課 長  河野 美和 

小中一貫教育担当課長  和氣 正典 

生涯学習課長  堀越 明 

品川図書館長  小川 陽子 

品川区スポーツ協会事務局次長  安藤 正純 
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議事運営および 
委員長、教育長報
告事項等 

署名委員に前田委員、細川委員を指名 
 

 

件名 
 

日程第１ 報告事項１ 
 
教育委員会事務局幹部職員等の異動について 

担当課説明等 
 
（教育次長） 資料に基づき説明 
 

委員質疑要旨 
 
・ 特になし 
 

事務局説明 
 
・ 特になし 
 

委員意見要旨 
 
・ 特になし 
 

議事結果 
 
・ 了承 
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件名 
 

日程第１ 報告事項２ 
 
平成２０年度の学級編制について 

担当課 

 
（学務課長） 資料に基づき説明 
・ 区立小学校入学者数は昨年度と比べると約１００人増加し、区立中学校入
学者数は約３０人の減少であるが、特に大きな変化はない。 

 

委員質疑要旨 

 
（委員Ａ） 
・ 施設一体型小中一貫校、荏原平塚中学校および八潮学園の児童生徒数につ
いて、何か特徴はないか。 

 
（委員Ｄ） 
・ 小学校の入学希望者に対する抽選は何人を定員として行ったのか。 
 

事務局説明 

 
（学務課長） 
・ 施設一体型小中一貫校については、学区外からの希望者が多く、入学希望
者に対する抽選を行った。 
 荏原平塚中学校入学者数に増加は見られないが、八潮学園の入学者数は増
加している。 

・ 小学校の入学希望者に対する抽選については、今後の転入児童等を考慮し、
定員１００人を目途に行った。 

 

委員意見要旨 
 
・ 特になし 
 

議事結果 
 
・ 了承 
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件名 
 

日程第１ 報告事項３ 
 
教員の定期異動について 
 

担当課 

 
（指導課長） 資料に基づき説明 
・ 新規採用教員のうち、１０名が区費臨時的任用教員である。 
  

委員質疑要旨 

 
（委員Ｂ） 
・ 区費臨時的任用教員の小中学校の内訳を教えてほしい。 
・ 学校側の希望教科の教員と採用した区費年間任用教員の教科希望は一致し
ているか。 

 
（委員Ａ） 
・ 区費臨時的任用教員は来年度も同数を採用する予定か。 
 
（委員Ｅ） 
・ 教員数が前年度より増加しているが、何か要因はあるか。 
 

事務局説明 

 
（指導課長） 
・ 区費臨時的任用教員１０名のうち、２名が小学校、８名が中学校の配属と
なっている。 

・ 区費臨時的任用教員を採用する際には、学校側の希望のあった教科をふま
えて採用し、配置をしている。 

・ 区費臨時的任用教員は、来年度も今年度と同数を採用する予定である。 
・ 学級数の増加と八潮学園の特別支援学級および源氏前小学校の通級学級の
設置が教員数増加の要因となっていると考える。 

 

委員意見要旨 
 
・ 特になし 
 

議事結果 
 
・ 了承 
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件名 
 

日程第２ その他 
 
平成２０年５月の行事予定について 

担当課 

 
（庶務課長） 資料に基づき説明 
・ ５月２７日（火）の定例会については、区議会臨時会と日程が重複してい
るため、休会を提案する。 
  

委員質疑要旨 
 
・ 特になし 
 

事務局説明 
 
・ 特になし 
 

委員意見要旨 
 
・ 特になし 
 

議事結果 
 
・ 了承 ５月２７日を休会とすることを決定。 
 

 


